

HUMAS

Pemkot Sungai Penuh Buka Seleksi 7 Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama

Soni Yoner - [KERINCI.HUMAS.CO.ID](https://kerinci.humas.co.id)

Nov 21, 2023 - 14:17



KERINCI, JAMBI - Pemerintah Kota Sungai Penuh melalui Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) membuka lelang jabatan atau Seleksi Terbuka Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) Pratama Tahun 2023.

Tujuh jabatan kepala organisasi perangkat daerah (OPD) di lingkup Pemerintah

Kota Sungai Penuh yang dilakukan lelang jabatan atau seleksi terbuka JPT Pratama.

Seleksi dilakukan dalam rangka pengisian JPT yang kosong di lingkungan Pemerintah Kota Sungaipenuh dan dengan mempedomani surat KASN No. B-4334/JP/.00.00/11/2023 tanggal 15 November 2023 hal Rekomendasi Rencana Seleksi Terbuka JPT Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Sungai Penuh.

Kepala BKPSDM Kota Sungai Penuh Nina Pastian membenarkan adanya seleksi terbuka jabatan Kadis dan Inspektur di lingkup Pemerintah Kota Sungai Penuh.

“Ada tujuh jabatan Kadis dan Inspektur dilakukan seleksi terbuka karena memang masih dijabat Pelaksana Tugas (Plt), dan ada yang kosong,” kata Nina Pastian saat dihubungi wartawan, Senin (20/11/2023).

Pengumuman pendaftaran, sambung Nina dimulai 20 November hingga 4 Desember 2023. Sedangkan untuk penerimaan berkas administrasi pendaftaran 21 November sampai 4 Desember 2023.

Pemeriksaan kelengkapan administrasi dan rekam jejak 4 hingga 6 Desember 2023. Pengumuman penilaian kualifikasi dan rekam jejak 6 Desember 2023. Pelaksanaan assesmen tes 8 – 9 Desember 2023.

“Pelaksanaan penulisan makalah 11 Desember 2023. Kemudian pelaksanaan wawancara 21 – 22 Desember 2023 dan pengumuman Akhir 28 Desember 2023,” ungkap Nina menambahkan.

Dari pengumuman nomor: 003.1/Pansel.JPT/Sei Penuh/2023 tentang Seleksi Terbuka Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Sungai Penuh 2023 yang ditandatangani ketua panitia Prof Dr Haryadi, S.E., M.M.S.

Diketahui sejumlah jabatan yang dibuka seleksi yakni, Inspektur, Kadis Kesehatan, Kadis Penanaman Modal, Pelayanan Terpadu Satu Pintu dan Tenaga Kerja dan Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil.

Kemudian, Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana, Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Kepala Dinas Peternakan dan Perikanan.

Panitia seleksi JPT Pratama Pemerintah Kota Sungai Penuh memberikan kesempatan kepada Pegawai Negeri Sipil (PNS) pada Pemerintah Kabupaten/Kota di Wilayah Provinsi Jambi termasuk PNS pada Pemerintah Provinsi Jambi yang memenuhi persyaratan dapat mengikuti seleksi ini.

Persyaratan dan ketentuan pendaftaran kualifikasi, kompetensi dan formulir pendaftaran dapat diunduh melalui website www.sungaipenuhkota.go.id atau <https://bkpsdm.sungaipenuhkota.go.id>.